

 $M_0 1.6$ 

## 令和元年5月27日(月)

## 4年生消防団見学

## ~地域の皆様ありがとうございました~

5月27日、流山中央消防署、流山交通安全協会、地元の消防団の皆様、自治会の皆様のご協力のもと、学校から300mほどのところにある地域の消防団(流山第一分団)の見学をさせていただきました。

当日は、暑さが心配されましたので、熱中症対策を十分にして、分団近くの流山3号公園の木陰でお話を聞いたり、こまめに水分をとらせたりしていた中でしたが、体調不良を訴えた児童には、保護者の方にお迎えをお願いすることになり、大変ご心配をおかけしました。



消防団の皆様には、この日のために特段のご準備をいただき、大変ありがとうございました。

地域の皆様方には、暑い中、朝から児童の安全のためにたくさんの方に公園や交差点や道路にお出くださるなど、様々にご配慮いただきましたこと、心よりお礼申し上げます。

また、地域学校共同本部コーディネーター佐々木さんにも引率にご協力いただき、大変お世話になりました。

## 4年生の子どもたちからは、

「火事の時に中央消防署から消防団の 方にどのように連絡が入るのです か?」

「消防団にはどんな人がなれるのですか?」

「どうして消防団に入ったのですか?」など、先日の中央消防署見学で学んだことを生かした具体的な質問が出されていました。



社会科の学習とともに、キャリア教育としても、ためになるお話を聞くことができました。